

CARTAS DE BELLO QUE DECIDIERON
PORVENIR DE LA U. DE CH.

Londres 19 de Set^e de
1828

He tenido la honra de recibir el
Circulo de V. J. de 15 del corriente, en
que me comunica la Resolucion de S. E.
el Presidente de la Republica de Chile,
que enojando mi deseo de trasladarme
al servicio de aquel Gobierno, se ha dignado
especificar a nombre de este, que se me costeará
el viaje, se me proporcionará colocacion a mi
llegada, y en caso de no haberla inmediata-
mente, y de no acordarme permanecer en
el pais, se me suministrarán los auxilios
necesarios para dirigirme a cualquier otra
parte de America.

Después a V. J. en consecuencia se
sirva ser el órgano de mi respetuoso re-

conocimiento al Gobierno de Chile por
la honra y buena acogida que
ha dado a mi solicitud, y hacerle pre-
sente que aceptando desde luego mis
aprecimientos me dispongo a verificar mi
partida sin mas dilacion que la absoluta-
mente necesaria para arreglar mis
negocios.

Permítame V. S. testificarle al
mismo tiempo mi gratitud por las expre-
siones de bondad y favor con que se
ha servido acompañar esta comunicacion,
y los sentimientos de distinguida conside-
racion con que tengo la honra de ser

De V. S.

obed. te atento serv.

A. Bello

Santiago Julio 27. de 1841.

Sr. Ministro

He tenido la honra de recibir el oficio de V. S. de ayer en que se ha servido transcribir el Decreto del Presidente de la República, por el cual se comisiona al Dr. J. José Subriol Palma y a Don José Miguel de la Cruz para que en union con los examinadores, el proyecto de lei para la Universidad de Chile, y lo adicinemos o reformemos del modo que parecer mas conveniente sera puntualmente obediendo por mi parte.

Dios guarde a V. S.

Antonio Bello